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ATA N.° 38/2015 

Aos dez dias do mês de Novembro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária, com a presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o 

Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores 

e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, 

o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que havia dois 

ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito e um oficio ao Setor de Contabilidade. Logo 

após, foi realizada a leitura do Projeto de Lei numero sessenta e oito (68), que autoriza o 

Poder Executivo a receber em doação do Ministério da Educação cinco servidores 

multimídia com monitor Led 18,5”, teclado e mouse e um roteador wireless, conforme 

termo de doação; e leitura do Projeto de Lei número sessenta e nove (69), que autoriza 

o Poder Executivo a receber em doação do CPM da Escola M.E.F. Imaculado Coração 

de Maria, um Xbox desbloqueado com jogos e kinect, um DVD Blue Ray, um bebedouro 

de pressão duplo cromado, uma caixa de som com mesa, um microfone sem fio duplo, 

um notebook I5 e um radio CD/DVD, conforme termo de doação. Conforme na ordem do 

dia, o Presidente informou seus nobres colegas que haverá a votação em primeiro turno 

da reformulação da Lei Orgânica Municipal, na qual o Assessor Jurídico fez questão de 

salientar que as alterações foram necessárias adequando-se as novas normas e leis 

federais, além da atualização de termos linguísticos e correções da nova lei ortográfica e 

a inclusão de capítulos. Acrescentou ainda que por se tratar de uma reformulação, o 

numero da Lei Orgânica permanece, bem como que o Regimento Interno também 

deverá passar por algumas adequações, após a aprovação da mesma. Diante do 

esclarecimento, o Presidente colocou em votação a Lei Orgânica, que em primeiro turno 

foi aprovada por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o Vereador 

Jandir Klein Werner agradeceu os nobres colegas que colaboraram e prestigiaram o 

baile em Campestre Alto, bem como aproveitou para solicitar ao Setor de Obras 

Públicas a colocação de brita de fronte a Sociedade União de Campestre Alto, a 
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colocação estratégica de um contêiner de lixo para que tanto possa ser usado pela 

Sociedade, Cemitério, quanto a Escola Estadual Guilherme Appel, bem como que se 

providenciasse a colocação de um cano de concreto próxima a residência do Sr. Élvio 

Simi, devido o desmoronamento de parte da estrada. Para finalizar, agradeceu o setor 

de Obras Públicas por ajeitarem a estrada que se destina a localidade de Campestre. O 

vereador Luiz N. Pereira da Silva reforçou o seu pedido de limpeza e manutenção dos 

brinquedos das praças recreativas, destacando a existente na Vila Popular, bem como 

aproveitou para solicitar a colocação de brita na estrada aberta entre as Ruas Sol 

Nascente e 25 de Julho. O vereador José Danilo Mallmann solicitou um Pedido de 

Providência para que seja realizada uma entrada à residência da Sra. Iloni Mallmann, 

uma vez que o Poder Executivo já concedeu licença e alinhamento. O vereador João L. 

Almeida de Mello comentou sobre a reunião que ocorreu com os moradores de 

Campestre Alto e os representantes da Empresa de Telefonia ADS, na qual se 

comprometeram em não cobrar a taxa de cinco reais e noventa centavos (R$5,90) que a 

Certel Energia está aplicando pelo uso da rede de telefone nos postes de luz; 

acrescentou que a partir do encontro será necessário que os usuários assinantes da 

empresa realizarem um abaixo assinado para enviar à Brasília, solicitando o 

cancelamento da cobrança uma vez que é área rural. O Vereador Guilherme Schmitz 

solicitou informações de como está a situação da regularização do sexto ano da Escola 

Imaculado Coração de Maria e se já há uma definição para o próximo ano letivo, bem 

como pediu que o Poder Executivo mantenha o repasse do auxilio aos universitários e 

estudantes de cursos técnicos no ano que vem e salientou que tal ajuda financeira 

beneficia e incentiva muitos munícipes. Para finalizar, o vereador parabenizou a 

comunidade de Campestre Alto pelo belo evento realizado no último final de semana. O 

vereador Clovis da Silva Paes agradeceu o setor de obras públicas por atenderem o seu 

pedido do fechamento do buraco na Rua Manoel Kafer e comentou sobre a imprudência 

dos motoristas que trafegam sentido Salvador do Sul – São Pedro da Serra, sendo que 

solicitou a realização de uma faixa de segurança ou a colocação de redutor de 

velocidade próxima a oficina BornCar. Diante deste, demais vereadores mencionarem 
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outras alternativas para punir e inibir que os veículos trafegarem em alta velocidade. O 

Vereador Luiz Hanauer solicitou a colocação de brita na estrada geral de Linha 

Babilônia. O vereador André Adilson Artus comentou sobre o bom estado que se 

encontram as estradas do interior do Município e aproveitou para solicitar melhorias na 

estrada de Morro Jahn, sentido localidade de Júlio de Castilhos. Em seguida, o 

Presidente Carlos Alberto Walter e demais Vereadores comentaram sobre os convites e 

patrocínios aos eventos promovidos por entidades do Município, na qual o Vereador 

Jandir Klein Werner já aproveitou e convidou a todos a participarem do Jantar de 

Formatura do curso de danças de salão em Campestre Alto no dia vinte e oito do 

corrente mês. Logo após, solicitando a palavra, o Sr. Tarlei Groth comentou sobre as 

eleições de diretores da rede estadual de ensino, onde destacou que em São Pedro da 

Serra ainda não há candidatos indicados, sendo um fato preocupante uma vez que as 

inscrições terminam no dia vinte e cinco deste mês. Acrescentou que caso não haja 

candidatos para ocupar a vaga de diretor e vice-diretor, a Secretaria Estadual de 

Educação pode indicar alguém de fora do Município, o que muitas vezes não é bom para 

a comunidade escolar. Perante o comentário, os Vereadores mencionaram a lamentável 

situação que se encontram as escolas do País e salientaram a importância de se 

valorizar e respeitar o profissional de Educação. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 10 de Novembro de 2015.  

 


